
 

 

Повестка дня и решения, принятые на заседании 

Совета Биржи ПАО Московская Биржа 

 

Форма проведения заседания: очная форма путем телефонной конференции с участием членов 

Совета Биржи ПАО Московская Биржа (далее – «Биржа») для обсуждения вопросов повестки 

дня и принятия решений по вопросам, поставленным на голосование. 

Дата проведения заседания: 23 сентября 2020 года. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. Об итогах работы ПАО Московская Биржа в апреле-августе и планах до конца 2020 года.  

2. О предложениях по приоритетным направлениям работы Совета Биржи ПАО Московская 

Биржа. 

3. О регламенте работы ПАО Московская Биржа в нерабочие дни. 

4. О новой редакции положения о Совете Биржи ПАО Московская Биржа. 

5. О концепции по обновлению Кодекса поведения участников торгов и клиринга компаний 

Группы «Московская Биржа». 

6. О формате рассмотрения Советом Биржи отчетов о размещении временно свободных 

денежных средств участников клиринга и их клиентов. 
 

Вопрос 1: Об итогах работы ПАО Московская Биржа в апреле-августе и планах до конца 

2020 года. 

Ю.О. Денисов выступил с обзором ключевых трендов в биржевой индустрии, отметил 

рекордный приток инвесторов на фондовый рынок в 2020 году, рост числа активных инвесторов 

и рекордный рост ликвидности на Московской Бирже. Ю.О. Денисов представил итоги запуска 

вечерней сессии и торгов иностранными акциями, а также рассказал о планах запуска 

маркетплейса финансовых услуг, новых продуктах и сервисах.    

Принятое решение: 

Принять к сведению информацию об итогах работы ПАО Московская Биржа в апреле-августе и 

планах до конца 2020 года. 

 

Вопрос 2: О предложениях по приоритетным направлениям работы Совета Биржи ПАО 

Московская Биржа. 
А.М. Звездочкин поблагодарил членов Совета Биржи за направленные инициативы по 

приоритетным направлениям работы Совета Биржи и предложил продолжить работу над этими 

инициативами сформировав рабочую группу. 

Принятые решения: 

1. Рекомендовать членам Совета Биржи продолжить работу над приоритетными 

направлениями работы Совета Биржи ПАО Московская Биржа. 

2. Рекомендовать членам Совета Биржи сформировать рабочую группу по приоритетным 

направлениям работы Совета Биржи ПАО Московская Биржа.    

           

Вопрос 3. О регламенте работы ПАО Московская Биржа в нерабочие дни. 
И.Л. Марич представил расписание торгов ПАО Московская Биржа, а также предложил 

рассмотреть возможность проведения торгов в дополнительные нерабочие дни: 03 и 10 мая, 14 

июня и 31 декабря 2021 года. 

Участники заседания предложили сделать 31 декабря неторговым днем, так как в этот день 

велики риски операционных ошибок, а также предусмотреть в 2021 году технологических окон 

из трёх неторговых дней для планируемого переезда дата-центра 

А.М. Звездочкин предложил рассмотреть вопрос на Информационно-технологическом комитете 

ПАО Московская Биржа и принять решение на следующем заседании Совета Биржи. 
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Принятое решение: 

Перенести рассмотрение вопроса на следующее заседание Совета Биржи. 

 
Вопрос 4. О новой редакции положения о Совете Биржи ПАО Московская Биржа. 
С.А. Романчук представил изменения в положение о Совете Биржи, предложенные рабочей 

группой. 

Принятое решение: 

Рекомендовать Наблюдательному совету ПАО Московская Биржа утвердить Положение о 

Совете Биржи ПАО Московская Биржа в новой редакции. 

 

Вопрос 5. О концепции по обновлению Кодекса поведения участников торгов и клиринга 

компаний Группы «Московская Биржа». 
И.Ю. Грекова представила концепцию по обновлению Кодекса поведения участников торгов и 

клиринга компаний Группы «Московская Биржа». 

Принятое решение: 

Утвердить концепцию по обновлению Кодекса поведения участников торгов и клиринга 

компаний Группы «Московская Биржа». 

 

Вопрос 6. О формате рассмотрения Советом Биржи отчетов о размещении временно 

свободных денежных средств участников клиринга и их клиентов. 
А.М. Звездочкин напомнил, что в соответствии с Положением о Совете Биржи, к компетенции 

Совета Биржи относится рассмотрение отчетов о размещении временно свободных денежных 

средств участников клиринга и их клиентов на ежеквартальной основе и предложил определить 

формат его рассмотрения.  

Принятое решение: 

Рассматривать отчет о размещении временно свободных денежных средств участников клиринга 

и их клиентов раз в год на очных заседаниях Совета Биржи, ежеквартально на заочных 

заседаниях, при наличии вопросов к отчету – повторно на очных заседаниях.  

 

 

Председатель Совета Биржи  

ПАО Московская Биржа                                                                                                А.М. Звёздочкин  

 

Ответственный Секретарь Совета Биржи  

ПАО Московская Биржа                                                                                                   А.Г. Василенко 

  


